



## El Secretariado Gitano difunde su actividad en Concepción Arenal

**HUESCA.** La Fundación Secretariado Gitano celebró ayer en Huesca, como en otros lugares de España, una jornada de puertas abiertas para dar a conocer su actividad. La organización se instaló en la plaza de Concepción Arenal por la mañana, donde en varias mesas hizo talleres de pintura para niños, expuso documentación de la Fundación y dispuso un set de grabación audiovisual, donde varias personas dejaron un mensaje de apoyo a la promoción de la comunidad gitana.



Actividades realizadas ayer en la plaza de Concepción Arenal. J. HERNÁNDEZ